

23. April. 2007: Besuch im Koptischen Kloster Brenkhausen.

Zu einem hochinteressanten Besuch trafen sich Mitglieder des Kreisvorstandes mit Seiner



Gedankenaustausch mit einer übergroßen Gastlichkeit vereinbarte man einen Folgetermin und sprach eine Einladung an den Bischof und seine Mitarbeiter zum Sommerfest des Kreises aus.

Aktuelles: http://www.fdp-hoexter.de/linking.php?Path=./Aktuelles/fdphx aktuelles.php
Weitere Bilder: http://www.fdp-hoexter.de/linking.php?Path=./Dokumente/Archiv/fdpDB_bilder2007.php